

## ABSTRAK

**Poppy Elviana A 2023.** *“Pemanfaatan Lapangan Pancasila Sebagai Ruang Publik Terhadap Aktivitas Pengunjung di kota Palopo”* Skripsi Sosiologi Agama Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo, Dibimbing oleh Dr. Baso Hasyim, M,Sos.i. dan Muhammad Ashabul Kahfi, Sos., M.A.

Skripsi ini membahas tentang Pemanfaatan Lapangan Pancasila Sebagai Ruang Publik Terhadap Aktivitas Pengunjung di kota Palopo. Penelitian ini bertujuan; Untuk mengetahui pemanfaatan Lapangan Pancasila sebagai ruang publik; Untuk mengetahui pemaknaan ruang publik Lapangan Pancasila bagi Pengunjung. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan mengambil lokasi di Lapangan Pancasila kota Palopo. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Subjek penelitian ini terdiri dari pengunjung Lapangan Pancasila. Teknik Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data induktif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1. Pemanfaatan Lapangan Pancasila sebagai ruang publik yaitu pengunjung memanfaatkan Lapangan Pancasila berbeda-beda dari waktu ke waktu, artinya Lapangan Pancasila dimanfaatkan secara berbeda oleh pengunjung pada waktu pagi hari, siang hari, sore hari, dan malam hari. 1) melihat kondisi Lapangan Pancasila pada pagi hari terasa sejuk dan hal ini membuat pengunjung memanfaatkan Lapangan Pancasila dengan aktivitas berolahraga seperti senam dan jogging. 2) pada siang hari banyak pengunjung yang memadati tempat duduk hanya untuk sekedar istirahat. 3) Lapangan Pancasila menjelang sore hari mulai dipadati oleh pengunjung dengan tujuan rekreasi. 4) pedagang memanfaatkan Lapangan Pancasila pada waktu malam hari dengan berjualan disekitar trotoar. 2. Pemaknaan ruang publik Lapangan Pancasila bagi pengunjung yaitu: 1) pengunjung memaknai Lapangan Pancasila sebagai lokasi yang strategis untuk berdagang. 2) pengunjung memaknai Lapangan Pancasila sebagai area yang dapat digunakan untuk berbagai aktivitas pengunjung salah satunya rekreasi dan tempat bermain anak-anak.3) pengunjung memaknai Lapangan Pancasila sebagai tempat berolahraga.

**Kata kunci: Ruang Publik, Aktivitas Pengunjung, Pemanfaatan, Pemaknaan**